



組織変更のお知らせ



2020年1月1日付にて、株式会社コーエーテクモゲームスにおいて組織変更を実施いたします。

1. 組織変更（2020年1月1日付）

技術支援部の部署名をフューチャーテックベースに変更いたします。

技術支援部は、独自のゲームエンジンやAI、CGソフトウェア技術等の開発に注力する研究開発と、情報システムの構築及び運営を担当する部署です。高品質のゲームタイトルを短期間で効率よく開発可能とする技術力は、これまでの当社グループの成長性と収益性を支えるものであり、コーエーテクモの強みの1つとなっています。

当社グループは、グローバルで拡大を続けるエンタテインメント分野において、「グローバルIPの創造と展開」を通じて更なる成長を図ってまいります。今後も進化を続けるゲーム業界において、主導的にグループの成長を牽引するべく、名称をフューチャーテックベースに変更し、未来基盤技術を研究開発する拠点として、機能と役割を明確化いたします。コンテンツの表現力、インタラクティブ性を進化させ、世界中のお客様に新たなゲーム体験と感動を提供してまいります。また、フューチャーテックベースをコーエーテクモの技術力を示すブランドとして認知を広げ、グローバルでコラボレーション戦略を発展させるとともに、グループ全体の企業価値向上に繋げてまいります。

以上